

Un cuarto de siglo como motor de modernidad - El Mundo Castellón al Día - 07/09/2016

LA ÚLTIMA
EDUCACIÓN

25 años de oportunidades. La Universidad Jaime I celebró ayer 25 años de historia y de oportunidades que ha brindado a decenas de miles de jóvenes para que se formaran profesionalmente. La universidad pública de Castellón tuvo un «papel activo en la transformación de la sociedad», según manifestó el presidente de la Generalitat Valenciana.



Momento de homenaje de todos los rectores de la UJI a Joan Lerma.
EL MUNDO

UN CUARTO DE SIGLO COMO «MOTOR DE MODERNIDAD»

PUIG ALABA A LA UNIVERSITAT JAUME I EN EL ACTO DE HOMENAJE A SUS 25 AÑOS POR SU CONTRIBUCIÓN A LA HISTORIA DEL AUTOGOBIERNO VALENCIANO

C. P. CASTELLÓN
El presidente de la Generalitat, Ximo Puig, reconoció ayer el trabajo que la Universitat Jaume I (UJI) ha realizado desde su creación hace 25 años y la ha calificado como un «proyecto fundamental» para entender tanto Castellón como la Comunitat Valenciana. En este sentido, Puig afirmó que esta ins-

titución académica ocupa «un espacio simbólico en la historia del autogobierno de los valencianos», puesto que fue la primera universidad que impulsó la Generalitat.

Por su parte, la alcaldesa de Castellón, Amparo Marco, señaló que «la Universidad de Castellón ha tenido una responsabilidad activa en la transformación de la so-

ciudad» y también que «el Ayuntamiento de Castellón y la Universidad han caminado juntos en estos 25 años y lo seguirán haciendo en el futuro».

El jefe del Consell asistió al homenaje que tuvo lugar ayer por el XXV aniversario de la UJI, donde ha destacado que ha sido el «motor de modernidad» que necesitaba la sociedad castellanense. «Los estatutos de la UJI reconocían explícitamente, desde el inicio, su vinculación territorial: se trata de una universidad bien arraigada a Castellón, que a la vez ha mantenido el universalismo propio de una institución académica, científica y global», afirmó.

Además, Ximo Puig enfatizó cómo la UJI se ha convertido en «un espacio de oportunidades» para miles de jóvenes y trabajadores. «Ha contribuido a lograr una sociedad integrada, avanzada, cohesionada y solidaria», señaló el President, quien también ha añadido que la «proximidad territorial» mostrada por la UJI, y su «compromiso» con las comarcas de Castellón, han posibilitado «que muchos estudiantes hayan podido ir a la universidad».

LAS VALORACIONES POLÍTICAS

El presidente de la Generalitat, Ximo Puig. La UJI es un «proyecto fundamental» para poder entender Castellón.

La alcaldesa de Castellón, Amparo Marco. Puso en valor el «papel institucional de la UJI en un periodo de gran importancia para la Historia de esta tierra».

Durante su intervención Puig explicó que, transcurridos 25 años, son «decenas de miles los nuevos profesionales que llevan el sello de la UJI», y que contribuyeron a mejorar la calidad del tejido productivo valenciano. Asimismo, de esta universidad surgieron «centenares de grandes proyectos de investigación» y «más

de mil doctores», que han generado nuevo conocimiento «contribuyendo a la expansión general del saber y a su aplicación empresarial», añadió.

Sin la UJI, «Castellón no dispondría de los 186 millones de euros anuales y de los 4.366 empleos que directa e indirectamente genera la universidad», detalló el jefe del Consell, quien también recordó que el Gobierno valenciano ha invertido cerca de 1.500 millones de euros en esta institución educativa, que se han traducido en «más de 5.000 millones de euros».

Con este homenaje por su XXV aniversario, acto en el que también ha participado el conseller de Educación, Investigación, Cultura y Deporte, Vicent Marzá, la Generalitat ha querido agradecer la trayectoria de esta universidad valenciana. Se trata de un «merecido reconocimiento» que se ha celebrado en la Casa de los Caracoles, sede del Consell en Castellón, porque «fue la primera sede provisional del primer rectorado de la UJI» según ha afirmado Ximo Puig.

De cara al futuro, el jefe de Consell expresó su deseo para que la colaboración entre dicha institución educativa y el Gobierno valenciano se cimente «cada vez más» y sea «amplia y profunda».